

ABSTRAK

Miranata, Rizky Akbar, 2014 SKRIPSI. Judul: “Analisis Komparasi Kinerja Keuangan Bank Umum Syariah (BUS) Yang Ada di Indonesia Berdasarkan *Islamicity Performance Index*”
Pembimbing : Dr. Hj. Umrotul Khasanah, S.Ag., M.Si
Kata Kunci : Kinerja Bank Umum Syariah, *Islamicity Performance Index*.

Sebagai suatu lembaga yang bergerak berdasarkan prinsip syariah, bank syariah tentunya memiliki karakteristik dan penilaian kinerja keuangan yang berbeda dengan bank konvensional. *Islamicity Performance Index* merupakan salah satu metode yang dapat digunakan untuk mengevaluasi kinerja keuangan bank syariah tidak hanya dari segi keuangan tetapi juga mampu mengevaluasi prinsip keadilan dan kehalalan dari suatu perbankan syariah. Terdapat enam rasio keuangan yang diukur dari *Islamicity Performance Index*, yaitu *profit Sharing Ratio*, *zakat Performance Ratio*, *equitable distribution ratio*, *directors-employee ratio*, *Islamic investment vs non Islamic investment*, *Islamic income vs non Islamic income*.

Penelitian ini bertujuan untuk membandingkan kinerja keuangan Bank Umum Syariah yang ada di Indonesia berdasarkan *Islamicity Performance Index*. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data laporan keuangan Bank Umum Syariah yang ada di Indonesia periode 2008-2012. Penulis meneliti kinerja keuangan Bank Umum Syariah dengan metode *purposive sampling* dari Bank Umum Syariah di Indonesia yaitu Bank Syariah Mandiri dan Bank Mega Syariah.

Hasil penelitian menunjukkan dari perhitungan Uji *Independent Sample T-test*, terdapat perbedaan yang signifikan antara kinerja keuangan Bank Mega Syariah dan Bank Syariah Mandiri periode 2008-2012, secara umum rata-rata kinerja keuangan Bank Mega Syariah lebih baik dibandingkan dengan Bank Syariah Mandiri. Hal ini didasarkan pada keunggulan Bank Mega Syariah pada enam rasio yaitu *zakat performance ratio*, *qard and donatio*, *Employes Expenses*, *shareholders*, *islamic investment vs non islamic investment*, dan *islamic income vs non islamic income*.